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Cc :

Madame, Monsieur, 

Citoyen résident à Outremont, j'aime y vivre et en profiter autant que possible en circulant a 
pied ou en vélo. Cependant travaillant en banlieue je dois absolument avoir un véhicule 
motorisé pour m'y rendre tous les jours car les transports en commun ne s'y rendent pas. C'est 
aussi le cas pour mon épouse qui travaille en horaire décalé. Nous avons donc besoin de deux 
voitures. Une compacte familiale et une petite citadine. Impossible de rouler en plus petit, 
basique et économique, en accord avec le besoin, notre philosophie de consommation et nos 
finances. Elles nous sont aussi indispensables pour toutes sortes d'activités en dehors du  
quartier. 
Je roule en moto les deux tiers de l’année quand c'est légal et que les conditions de route le 
permettent. Une moto consomme moitié moins qu'une petite auto et prend beaucoup moins 
de place qu'une auto pour circuler et stationner. A noter que rien n'est fait ici pour encourager 
l'usage des motos pourtant bien pratiques et respectueuses de l'espace et de l'environnement 
(quand on les garde au normes bien sur, sans trafiquer les pots échappement, simple question 
de respect de l'environnement et du voisinage)
Le seul stationnement disponible et réservé dans le secteur de l'avenue Bernard a ma 
connaissance, au coin du théâtre, a été remplacé par  des bacs  fleurs...ou a t'il été déplacé, et 
ou sont les autres ?  
Est‐ce qu'un tarif réduit pour stationner une moto qui prend 3 ou 4 fois moins de place qu'une 
auto a seulement et logiquement été envisagé?
On se voit donc maintenant taxer d'une vignette pour trois véhicules a un prix progressif et 
grandement exagéré. 
On doit aussi payer deux fois en 2020. Plein prix pour les 7 premiers mois...scandaleux. 
Nous recevons régulièrement la visite de nos trois enfants, bientôt accompagnés de nos petits 
enfants. Leur résidence étant un peu loin dans le grand Montréal ils ont aussi besoin de se 
déplacer en auto et on se retrouve tous pénalisés, y compris les autres visiteurs. 
Que devient la libre circulation des personnes et l'égalité pour tous quand un système de 
stationnement impose de tels frais et une déclaration d'identité pour simplement stationner 
dans un secteur public et résidentiel?
Ce système nous parait tout a fait abusif et irrespectueux d'un bon usage des règlements, de 
nos besoins et de nos conditions financières.
Nous sommes très nombreux dans ce cas en ville a devoir gérer un budget déjà serré pour se 
loger, être capables d'aller travailler ou nos empois se trouvent et boucler les fins de mois. 
Cette nouvelle et soudaine taxe de stationnement, de plus excessivement élevée, ne fait 
qu’aggraver nos finances sans apporter de réelles solutions aux problèmes de pollution ou 
d'encombrement urbain, faute de réel solution de remplacement a l'usage de véhicules 
motorisés individuels encore indispensables au quotidien pour une grande part de nos 



concitoyens.

Souhaitant que ce système inéquitable soit grandement revu et corrigé pour mieux 
correspondre aux besoins et aux attentes justifiées des résidents concernés dans notre belle 
ville d'Outremont, je vous remercie de votre attention et de vos prochains efforts pour 
remédier a cette situation qui ne sert en rien la qualité de vie a préserver ni vraiment personne 
en fin de compte.

Salutations

Jacques Sicot




